
令和４年度 市民意見交換会（総務生活常任委員会） 

≪令和４年１０月７日≫ 

意見交換の相手団体：たつの男女共同参画「ＳＵＮ」の会 

意見交換会のテーマ：いきいきとした「男女共同参画社会」をめざして 

 主な意見（一部抜粋） 

〇デート DV講座の開催について 

・女性は妊娠する立場であるため、女性が子供を産

んで子育てがしやすい、やりたい仕事がやれるとい

う社会に早くなればと思う。 

高校生へのデートＤＶ予防教室では、生徒から「そ

んなことあるんですね、気をつけます。」や「友達が

困っている。」という感想文をいただき、私達の活動が役立っていると思う。 

 

・デートＤＶ予防講座で高校生から、「中学校で聞いていたらよかった。」という意見もあり、

もっと下の段階から進めていければいいなと思っている。 

・中学校でのデートＤＶ講座について、学校教育課長と話合いを進めている。今年は会の予

算から支出するが、来年からどうなるか心配している。 

 

〇自治会や審議会等への女性参画について 

・自治会、老人会の役員になりたくない人が多く、老人会の会員も減っており、会員を増や

すいい方法があればと考えている。 

 

・連合自治会や老人会長連合会の役員は男性が多く、女性がなることがほとんどないから、

女性の意見が取り上げてもらえるように女性がなって欲しいと思う。 

 

・女性の意見を聞かないと、世の中はよくならない。各委員会は、例えば例規で３割は女性

と決めたら必ず３割は女性となるのではないか。 

 

〇男女平等社会の実現について 

・防災士として防災の観点からみると、避難所を運営する役員はほとんど男性なので、でき

れば１～２割でも女性の方を入れて欲しいとお願いをしている。「避難所で女性がトイレに

入れない。」という話もあり、女性の立場のことを考えられるよう女性の比率を少し上げな

いといけないと思う。 

 

 

 



・男性が育児休業を取得することが進んでない。若い人が取りやすい環境をつくっていく社

会にならないといけないと思う。男性が育児休業を取りやすくなれば、出生率が上がってい

くと思う。 

 

・国別の男女差別に関する記事で、日本は２０２１年に１２０位という順位を見た。私たち

が気をつけている割に反映されず順位が低く、何でだろうという思いがある。まずは、自分

が住んでる地域をどうにかしないと駄目だと思う。 

 


